



N<sup>o</sup> 294

Le 30 novembre 1989

LA THAÏLANDE ACHÈTE DE LA TECHNOLOGIE CANADIENNE  
POUR LA CONSTRUCTION D'UNE USINE DE PÂTES  
GRÂCE À UN APPUI FINANCIER DE LA SEE

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que, par l'entremise de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), le gouvernement appuyait un contrat de la société Klockner Stadler Hurter Ltée (KSH) à Montréal portant sur de l'équipement et des services destinés à la construction d'une usine de Pâtes en Thaïlande. Le financement accordé à l'acheteur, la société Panjapol (Industrie papetière) à Samutprakarn (Thaïlande), pourra atteindre 78 millions de dollars américains. La vente devrait créer environ 2 110 années-personnes d'emploi au Canada.

Aux termes du contrat, KSH doit fournir l'équipement et les services requis pour la construction d'une usine dont la capacité de production journalière sera de 250 tonnes métrique de pâtes écrues. L'usine fera partie d'une usine intégrée de pâtes et papiers située à environ 100 km de Bangkok. Les pâtes écrues serviront à fabriquer du carton double.

KSH est une société d'ingénieurs-conseils qui a déjà exporté des biens et services destinés à la construction d'usines de pâtes et papiers en Asie. En 1987, elle a terminé la construction de l'usine de pâtes et papiers de South Sabah en Malaisie grâce à l'appui financier de la SEE.

La SEE est l'organisme officiel de crédit à l'exportation du Canada chargé d'offrir des services d'assurance-crédit à l'exportation, des prêts, des garanties et d'autres services financiers pour favoriser le commerce extérieur du Canada.

- 30 -

Pour renseignements : Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et  
Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874